
資料１ 

第２回清須市成年後見センター設立準備委員会ご意見と回答 

 ご意見 回答 

１ 
日常生活自立支援事業の新規

契約者数が少ないのはなぜ

か。 

 

 

 

契約者数が少ない状況は、事業実施にあたり対象者が

「判断能力のある金銭管理ができない者」と極めて限定

的であるため、該当者が少ない。 

また、利用者本人が必要性を感じておらず、希望しな

ければ利用に繋がらないためである。 

 

２ 
市長による後見申立に際し、

後見人を事前に推薦する仕組

みはどのようになっている

か。 

【愛知県弁護士会・愛知県司法書士会・愛知県社会福祉

士会】 

 受任者調整会議で後見人として専門職がふさわしいと

なった場合、それぞれの専門職団体に書面により推薦を

依頼する。その後、団体より推薦者が報告される。 

 

 


